

#SÜD-WEST 07. August 2018

Senioren OV Frankfurt: Besuch im ZDF- Sendezentrum in Mainz

Die Frankfurter Senior*innen fahren am 6. August zu einem Besuch des ZDF nach Mainz.



Mit der „Mainzelbahn“ ging es hinauf zum Lerchenberg. Bei der zweistündigen Führung bekamen die Senioren*innen viel zu sehen. Hinzu kamen noch sehr viele Informationen über den Aufbau und Ablauf in einem Sendezentrum.

In einem Besucherfilm wurde die Geschichte des ZDF und der Tagesablauf des „heute-journal“ dargestellt. Anschließend wurden der Fernsehgarten, das große Sendestudio und die Regieräume besichtigt.

Der Blick hinter die Kulissen war beeindruckend und spannend. Nach dem Abstecher im ZDF-Shop ging es wieder zurück nach Mainz. Hier fand im traditionsreichen Weinlokal „Raugraf“ der schöne Tag einen gemütlichen Ausklang.

